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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 
 

Mislata, a 03 de mayo de 2017, 14'30 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 

Dª. Ana Mª Julián Ruiz 

 Dª. Dolores Hortelano Ramón 

D. José Luis García García 

D. Ximo Moreno Porcal 

 D. Javier Santes Alpuente 

Dª. Maika Tarín Darrocha 

D. Fernando Gandía Escorihuela. 

D. Alejandro Martínez Montoro  

D. Javier Gil Marín 

D. José María González Murgui 

 

 Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados:  
 
1.- Aprobación del acta de 26 de abril de 2017. 
 
Se somete a votación la aprobación del acta de 26 de abril de 2017, y esta se aprueba  

por unanimidad de los presentes.  

 

Posteriormente a la aprobación, y a continuación la Sra. Luján responde a las preguntas 

realizadas en la anterior comisión informativa. 

 

Respecto a la  zona de césped en la piscina de verano deteriorada a qué hacia referencia 

el Sr. Gil, se le pone en conocimiento que al tratarse de la piscina de verano, antes de su puesta 

en funcionamiento y dar servicio, la mercantil NEMASA, hace una inspección y 

acondicionamiento de la misma. 

 

Respecto a la pregunta de la subvención de 250.000 euros, está hubo que reflejarla en el 

presupuesto previo a la solicitud de subvención que ha sido concedida por la Diputación de 

Valencia, aunque se nos ha concedido 50.000 euros más de lo presupuestado. Por lo que la 
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cantidad total concedida asciende a 300.000 euros. 

 

En cuanto a la pregunta sobre el acceso al expediente de las reparaciones en las pistas 

polideportivas queda a vuestra disposición su consulta. 

 

Siguiendo con el turno de respuestas,  respecto a la pregunta referida al estado del 

tatami de las instalaciones de la canaleta, la Sr. Luján manifiesta, según información de los 

técnicos de deportes, que la actividad de judo se realiza a lo largo del tatami que tiene 25 

metros, no se hace en los extremos y que el mismo se encuentra en buen estado porque es  

nuevo, asimismo los extremos están protegidos con una pequeña rampa para evitar el desnivel 

y posibles tropiezos. No obstante, lo podéis consultar directamente con los técnicos o los 

mismos usuarios lo pueden comentar también directamente a los técnicos.   

 

Se pasa al segundo punto del orden del día, expediente de la “Mostra de Jovens Pintors 

a l'aire lliure”. 

 

El Sr. Gil pregunta que criterios se han seguido para su adjudicación.  

 

La Sra. Luján contesta que este  año se hace homenaje  a Gloria Fuertes con motivo del 

centenario de su nacimiento, los premios han sido propuesta nuestra y en cuanto a los regalos, 

se hace una rotación para comprar en distintas tiendas de Mislata, se tiene en cuenta a todas las 

librerías que pueden dar este servicio. 

 

No habiendo mas preguntas, se pasa al tercer punto del orden del día, ruegos y 

preguntas. 

 

El Sr. González pregunta si se puede adelantar información con respecto a la exposición 

que realizará acerca  del MAC  2017. 

 

La Sra. Luján contesta que este año con motivo del quinto aniversario del MAC, se hará 

una exposición de fotografías y materiales de los cinco años del MAC. El colectivo  “Art al 

Quadrat” presentará y expondrá, en homenaje a las familias del circo de Mislata, un holograma 

con imágenes móviles mediante un código. La exposición tendrá lugar en la planta baja del 

centro cultural. 

 

El Sr. Gil pregunta que en la anterior comisión informativa hizo referencia a un número 

de registro de entrada de un usuario de la piscina de verano, el cual se produjo heridas en la 

piscina de verano, después de las obras de rehabilitación de las mismas. E índica  que el número 

concreto del registro de entrada es el 15.630 del año 2016. El Sr. Gil recuerda que la hubo una 

zona precintada en la piscina de verano con relación a los unos azulejos que cortaban. 
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La Sra. Luján contesta que todos los años antes de abrir la instalación se realiza una 

revisión, no obstante, se informará en que consiste la queja a través de ese número de registro 

presentado. 

 

El Sr. Gil también comunica, con respecto  a las duchas de las pistas de la canaleta, que la 

temperatura y fuerza del chorro de las duchas no va acorde con la época del año, a veces el 

agua de la ducha sale muy fría y otras veces muy caliente, ruega que se corrija y se regule mejor. 

 

También pregunta el Sr. Gil, si se tiene previsto este año realizar la feria del libro de 

ACEM, como se hizo el año pasado. 

 

La Sra. Luján responde que de momento no se ha dicho ni comunicado nada al respecto. 

 

Por último, el Sr. Gil, hace un ruego y pone en conocimiento que en algunos 

ayuntamientos existen marcadores móviles en las pistas polideportivas. Por ello, solicita la 

posibilidad de que por parte de la Corporación se haga una inversión para marcadores móviles. 

 

El Sr. Gandía, por su parte,  solicita conocer las cantidades de la subvenciones 

concedidas a “Menys Graus”, así  como el coste de municipalización del proyecto de ocio 

nocturno alternativo. 

 

La Sra. Luján contesta que aún no se tiene valorado el proyecto pues estamos 

pendientes de propuestas. En cuanto a las cantidades ya se pusieron en conocimiento en la 

anterior comisión. 

 

El Sr. Gandía,  pregunta también sobre las ayudas y subvenciones concedidas al 

Ayuntamiento como motivo del MAC.  

 

La Sra. Luján contesta que aún no se saben las cantidades pues está pendiente de saber 

las cantidades que se concederán al Ayuntamiento por parte del Ministerio de Cultura. 

 

El Sr. Gandía pregunta por las cantidades que se concedieron en las anteriores ediciones 

del MAC. 

 

La Sra. Luján responde que anteriormente la cifra más alta concedida fue alrededor de 

40.000 euros. 

 

El Sr. Gandía, pregunta sobre si se va realizar algún tipo de actuación sobre las pistas de 

skateboard y se va a poner a disposición de los ciudadanos. 

 

La Sra. Luján contesta que lo preguntará y le contestará en la próxima comisión. 
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El Sr. Gandía, pregunta también  sobre si se sabe algo más con relación al tema del taller 

de  Cant Valencià. 

 

La Sra. Luján contesta que han de encontrar una asociación a través de la cual se 

canalice. 

 

 Por último, el Sr. Gandía hace recordatorio de los expedientes que quiere consultar, a 

saber: MAC'17, premios de literatura breve y el expediente del proyecto de ocio nocturno 

“Mislata on”. 

 

 La Sra. Luján contesta que aún no están finalizados dichos expedientes, que cuando se 

hayan tramitado completamente se pondrán a su disposición y se le comunicará para su 

consulta. 

 

 El Sr. Gandía, también solicita la consulta a los expedientes de las obras realizadas sobre 

las pistas polideportivas. 

 

 La Sra. Luján le comunica que están disponibles para su consulta. 

 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:59 horas, se levanta la sesión, de 

cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretario, certifico.  

 

 

LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  

          LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 
 


